

Et l'homme heureux qui toujours rit,
Ne fait jamais pleurer personne. (*bis.*)

Souvent les plus graves leçons
Endorment tout un auditoire ;
Mettons la morale en chanson,
Pour la graver dans la mémoire.
A ses yeux, un chanteur, dit-on,
Rendit l'enfer même docile ;
Orphée a prouvé qu'un sermon
Ne vaut pas un bon Vaudeville.

Quand D'eu noya le genre humain,
Il sauva Noé du naufrage,
Et dit, en lui donnant le vin :
Voilà ce que doit boire un sage.
Buvons-en donc, jusqu'au tombeau,
Car, d'après l'arrêt d'un tel juge,
Tous les méchants sont buveurs d'eau ;
C'est bien prouvé par le déluge.

Un cœur froid qui jamais n'aima,
De Dieu déshonora l'ouvrage ;
Car pour aimer, Dieu nous forma,
Puisqu'il fit l'homme à son image.
Il faut aimer c'est le vrai bien,
Ainsi suivons ces lois divines ;
Aimons toujours notre prochain,
A commencer par nos voisins. (*bis.*)